



いほき

No.173

協議会だより

平成29年7月25日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電話：79-0934

「伊保木盆踊り大会」開催

8月14日（月）19時00分～

1年間のご無沙汰でしたが、今年も8月14日（月）に盆踊り大会を実施します。公民館からコミュニティセンターとなり2度目の盆踊りです。

今年もサロン形式を取り入れ、18時から館内では、里帰りなどした子どもたちの思い出づくりに、ヨーヨー釣りなど様々な楽しい遊びも企画しています。

伊保木地区の限られた人口の中、交流人口の増加を目指し、少人数の役員ですが、一同盆踊りの本来の目的である、ご先祖様の供養に主眼を置きつつ、来場者に楽しんでもらえる様に一生懸命がんばる所存です。



また、近年お寺の地蔵盆での盆踊りもとり止めとなり、この盆踊りが「嵯峨踊り保存会」としては年に1回の発表の場でもあります。是非皆さんも踊りに来て下さい。

〔準備のお願い〕

- 当日 **午前8時から** 盆踊り大会の準備を行います。
- 各自治会の班長さんまたは班から1名の方および協議会の役員の方には、大変ご苦勞様ですが、ご協力よろしくお願い致します。

- 荒天の場合は、当日 6時30分に中止を決定し、各自治会の連絡網で連絡します。
- 雨天の場合は、18時から館内で、サロンと残念会を開催します。

- らくらく号の運行：五軒屋発18時15分
岩屋発18時30分
(帰りについては、役員に声をかけて下さい)



盆踊りの稽古

先号でご案内の通り「太鼓と音頭」の稽古は7/30（日）、8/6（日）
「踊り」の稽古は、8/12（土）に19時30分から実施します。

盆踊り大会の詳細については、別途チラシや回覧でお知らせします。

「クリーン光大作戦」 ご協力ありがとうございました

7月9日（日）に実施された第44回「クリーン光大作戦」には、伊保木地区全体で103名の方に参加して頂き、ありがとうございました。

今年は、満潮であったため、砂浜は狭かったのですが、6月末の雨の影響で、多くのごみが流れ着いていました。

また、ごみの分別を徹底するため、光市の分別方法に従って指定袋に入れてトラックに積み込みました。



「フジバカマの植栽」 ご協力ありがとうございました

6月17日（土）に有志8人で、伊保木コミュニティセンターの中庭にフジバカマを植え付けました。

苗は、室積まちぐるみ協議会の生活環境部から21株、岩屋の南さんから大きく生長した1株を提供して頂きました。アサギマダラが南下する秋が楽しみです。

また、一昨年、昨年に続き、今年の秋もコミュニティセンターの周辺に“水仙”の植え付けたいと思いますので、夏の時季に球根を掘り起こし、陰干しをしておいて下さい。



「大雨被害」について

6月末の雨で、岩屋自治会では昨年と同じ箇所の市道が崩落しました。幸いなことに通行止めにはなりませんでしたが、抜本的な工事を市に要請しました。

今年の梅雨の降雨量は、昨年の45%ですが、崩落事故が起きています。緊急時は、光市のメール配信サービスや防災無線（聞きとりにくい場合は防災広報ダイヤル0833-72-1410）、テレビやラジオの防災情報、自治会（自主防災会）からの連絡に従って、早めに避難などの対応をして下さい。

各自治会の自主防災会では、計画的に避難訓練を実施しますので、参加・協力をお願いします。

今年6月



昨年6月



「資源（古紙）回収」 ご協力ありがとうございます

4月から7月までの累計は、3,899kg、32,122円となりました。
次回は、**8/14**（月）です。引き続きご協力をお願いします。